
Em eleição realizada 
na noite desta segunda-
-feira, dia 19, o vereador 
Valdir de Oliveira - o 
Valdir do Porto 3 - foi 
reeleito presidente da 
Câmara de Quarto Cen-
tenário. Com candida-
tura única, a escolha da 
presidência aconteceu 
de forma tranquila, com 
os apoiadores de Valdir 
destacando o bom tra-
balho que o vereador 
realizou à frente do 
Legislativo nos últimos 
dois anos.
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Moreira Sales paga salários e 13º e
injeta R$ 3,1 milhões no comércio

Solidariedade. Assim resume o prefeito Betinho Lima, a 
ação que a administração municipal vem realizando para 
atender famílias em situação de vulnerabilidade com cestas 
de Natal, contendo diversos itens alimentícios. No total cerca 
de mil cestas estão sendo distribuídas, através da Secretaria 
de Assistência Social.

Solidariedade: cerca de mil famílias 
recebem cestas de Natal em Goioerê

Rancho Alegre: hidroginástica encerrou 
atividades de 2022 com confraternização

A semana começou com dinheiro na conta, ou no bolso, do funcio-
nalismo municipal de Moreira Sales. É que a prefeitura depositou nesta 
terça-feira, dia 20, o pagamento do mês de dezembro e ainda o 13º 
dos servidores, que somados fecham em R$ 3.171.261,59 injetados na 
economia local. Na foto, o prefeito Bolacha e o vereador e presidente 
da Câmara, “Tatuzinho Adão”.
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Um café da ma-
nhã especial, servi-
do na última sexta-
-feira na sede da 
Copacol em Cafe-
lândia, serviu para 
que a cooperativa 
celebrasse, o suces-
so da parceria man-
tida com a Agência 
do Trabalhador de 
Goioerê no ano de 
2022.

Copacol celebra mais 
um ano de sucesso 
com Agência do 

Trabalhador em Goioerê
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‘Valdir do Porto 3’ é reeleito presidente da 
Câmara de Vereadores Quarto Centenário
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‘Valdir do Porto 3’ é reeleito presidente da 
Câmara de Vereadores Quarto Centenário

Em eleição realizada na 
noite desta segunda-feira, 
dia 19, o vereador Valdir 
de Oliveira - o Valdir do 
Porto 3 - foi reeleito presi-
dente da Câmara de Quarto 
Centenário.

Com candidatura única, 
a escolha da presidência 
aconteceu de forma tran-
quila, com os apoiadores 
de Valdir destacando o 
bom trabalho que o vere-
ador realizou à frente do 
Legislativo nos últimos 
dois anos.

“Eu só tenho que agrade-
cer a cada um de vocês pela 
confiança. Nossa Câmara 
foi a terceira no ranking 

Quarto Centenário prevê orçamento 
de R$ 34 milhões para o ano de 2023

Já está na Câmara de Verea-
dores, o orçamento da Prefeitura 
de Quarto Centenário, que prevê 
uma receita de R$ 34 milhões. 
O projeto foi lido na sessão de 
segunda-feira passada e será 
votado nos próximos dias.

A exemplo de anos anterio-
res, a pasta que tem maior pre-
visão de recursos é a Educação, 
que deverá receber mais de R$ 
8 milhões. Em seguida vem a 
Saúde, com previsão de R$ 7 
milhões e 700 mil.

O prefeito Akio Abe cita 
que antes de enviar à Câmara 
Municipal, o orçamento foi 
amplamente discutido com di-
versos setores da comunidade. 
“A população precisa participar 
e foi o que fizemos”, disse.

Ainda segundo Akio, o 
orçamento é peça fundamental 
para a administração munici-
pal.  “É através do orçamento 
que a gente também planeja os 
investimentos, as obras e outras 
ações”, comentou.

Vereador “Valdir do Porto 3” foi reeleito presidente 

A eleição aconteceu na última segunda feira: apenas um vereador ausente
de transparência entre os 
25 municípios da Comcam 
neste ano e queremos avan-
çar mais, por isso conto 
com todos vocês”, disse 
Valdir aos colegas.

Dos 9 vereadores que 
integram o Legislativo 
de Quarto Centenário, 8 
participaram da sessão 
especial de eleição. Dos 8 
presentes, Valdir recebeu 
votos de cinco deles, dois 
votaram contra e um votou 
em branco.

Além de Valdir foram 
eleitos Gelson Caires - 
vice-presidente; Cícero 
Dória - 1º secretário e Alé-
cio Magão - 2º secretário.
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Academia de ginástica rítmica do projeto 
Viva a Vila em fase final de construção

Visando o aperfeiçoamento 
da ginástica rítmica no muni-
cípio, a Prefeitura de Goioerê 
está concluindo as obras de 
construção de uma academia, 
cujo espaço será destinado às 
aulas das meninas do projeto 
Viva a Vila.

Segundo o prefeito Betinho 

Lima, o investimento inicial 
está orçado em R$ 607 mil, com 
o prédio devendo ganhar nos 
próximos dias um piso especial 
para a prática da modalidade, 
bem como espelhos e outros 
acessórios.

Presidente do projeto Viva 
a Vila, o advogado Pedro Luiz 

Marques cita que a academia 
é um sonho e que o espaço 
vai garantir mais conforto e 
qualidade para as ginastas do 
projeto. “Sem dúvida, um espa-
ço importante, adequado e com 
estrutura à altura do talento e 
esforço das nossas meninas”, 
comenta ele.

Pedro Marques cita ainda 
que é emocionante ver tudo 
isso tomando forma, já que o 
objetivo é construir sonhos. 
“Nós estamos bastante felizes 
e desde já queremos agradecer 
ao prefeito Betinho Lima. Um 
investimento necessário, mas 
que demonstra, sobretudo, a 

sensibilidade do prefeito para 
com esse projeto social que 
tem ajudado muitas famílias na 
nossa cidade”, destacou.

Por seu lado, o prefeito 
Betinho lembra que ao investir 
na construção da academia, sua 
administração busca oportu-
nizar às meninas do projeto, 
um futuro melhor, com mais 
qualidade e projetar os talen-
tos a nível regional, estadual, 
nacional e quem até mesmo 
internacional. “Eu acredito 
nisso, afinal, essa academia 
será uma fábrica de revelação 

de talentos. Pode escrever aí”, 
comentou ele.

Finalizando, o prefeito cita 
que o local será dotado de uma 
estrutura de última geração que 
vai integrar num só espaço ati-
vidades e prática esportiva, es-
timulando o desenvolvimento 
e o aprimoramento das alunas 
da ginástica rítmica de Goioerê.

A academia de ginástica 
está sendo construída no Jardim 
Cristo Rey, ao lado de com-
plexo esportivo inaugurado 
recentemente pelo prefeito 
Betinho Lima.

O prefeito Betinho Lima

O ginásio está com as obras sendo finalizadas: local vai abrigar projeto de ginástica rítmica 

Moreira Sales: prefeitura paga salários e 13º 
e injeta mais de R$ 3 milhões no comércio

A seemana começou 
com dinheiro na conta, ou 
no bolso, do funcionalismo 
municipal de Moreira Sa-
les. É que a prefeitura de-
positou nesta terça-feira, 
dia 20, o pagamento do 
mês de dezembro e ainda 
o 13º dos servidores, que 
somados fecham em R$ 
3.171.261,59 injetados na 
economia local.

O prefeito Rafael Bola-
cha lembra que esses pa-
gamentos só são possíveis 
graças ao compromisso 
da gestão municipal com 
a responsabilidade fiscal. 
“Graças a Deus estamos 
com nossas finanças equili-
bradas e esse planejamento 
faz parte do bom trabalho 
desenvolvido durante todo 
o ano. Reconhecimento à 

nossa equipe”, cita.
Bolacha cita ainda, 

que além de prestigiar o 

comércio da cidade com 
uma significativa injeção 
de recursos, o pagamento 
dos salários de dezembro, 
mas o 13º, é o cumpri-
mento do compromisso 
de valorização salarial de 
sua administração com os 
servidores.

“Moreira Sales tem vi-
vido um novo tempo, com 
a Prefeitura com as contas 
em dia. Por isso, podemos 
proporcionar essas medi-
das aos servidores, para 
que eles possam antecipar 
as compras de fim de ano 
e ajudarem a alavancar a 
economia da nossa cida-
de”, frisa Bolacha.

Já o secretário de Ad-
ministração, Reginaldo 
Martins, cita que a ini-
ciativa é um exemplo de 
seriedade da administra-
ção do prefeito Bolacha. 
“Sem dúvida, estamos 
dando mais um exemplo de 
seriedade e austeridade na 
gestão pública. Ao prefeito 
Bolacha e toda a equipe 
da administração, nossos 
parabéns”, comentou.

Prefeito Bolacha e o vereador “Tatuzinho”: comemoração
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Rancho Alegre: hidroginástica encerrou 
atividades de 2022 com confraternização

Para marcar o encerra-
mento das atividades da 
turma de hidroginástica de 
Rancho Alegre D’Oeste, 
a prefeitura da cidade re-
alizou um movimentado 
café da manhã, servido na 
Academia Águas Claras de 
Goioerê.

O prefeito Cássio Zanu-
to esteve presente e disse 
que o projeto é dos mais 
importantes, buscando me-
lhorar a qualidade de vida 
dos participantes, espe-
cialmente os mais idosos. 
“Sem dúvida, um projeto 
importante para a nossa 
comunidade”, comentou.

Zanuto agradeceu a 
parceria com a academia 
goioerense e destacou o 

Encerramento das atividades foi marcado por uma movimentada confraternização

apoio e empenho de cada 
membro da sua equipe de 
trabalho, que segundo ele, 
não tem medido esforços 

para o bom atendimento à 
comunidade.

“Se temos projetos de 
sucesso, é graças ao apoio 

de cada um dos nossos 
servidores. Estão todos de 
parabéns e muito obriga-
do”, destacou.
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Solidariedade: cerca de mil famílias 
recebem cestas de Natal em Goioerê

Solidariedade. Assim 
resume o prefeito Betinho 
Lima, a ação que a admi-
nistração municipal vem 
realizando para atender 
famílias em situação de 
vulnerabilidade com cestas 
de Natal, contendo diversos 
itens alimentícios. No total 
cerca de mil cestas estão 
sendo distribuídas, através 
da Secretaria de Assistência 
Social.

Durante entrega nesta 
segunda-feira, no Jardim 
América, o chefe de gabinete, 
Márcio Bonesi, que repre-
sentou Betinho, destacou a 
importância da ação e agrade-
ceu o trabalho de excelência 
realizado pela Assistência 
Social ao longo do ano. “Uma 
ação importante que envolve 
muita gente, especialmente a 
equipe da assistência social, 
a quem eu agradeço”, disse.

Bonesi frisou ainda que a 
preocupação da administra-

ção municipal é o bem estar 
da população e que todos 
possam desfrutar do natal 
com comida na mesa. “Essa 
é uma data muito importante 
para todos nós e com essa 
ação queremos possibilitar 
que as famílias passem o 
Natal de forma mais tranquila 
e mais digna”, disse ele.

A secretária de Assistên-
cia Social, Ivanilda Plaza, 
também ressaltou a impor-
tância das cestas de Natal. 
“Momento muito importante 
para o período em que es-
tamos vivendo, garantindo 
que estas famílias possam ter 
um Natal mais alegre e com 
comida na mesa”, frisou ela.

Nesta terça-feira a entre-
ga das cestas começou pelo 
Distrito de Jaracatiá. “Vamos 
atender todos os bairros onde 
existem famílias cadastradas 
e em situação de vulnerabili-
dade”, comentou a secretária 
Ivanilda.As cestas beneficiam cerca de mil familias: solidariedade com a chegada do natal

Copacol celebra mais um ano de sucesso 
com Agência do Trabalhador em Goioerê

Um café da manhã espe-
cial, servido na última sexta-
-feira na sede da Copacol em 
Cafelândia, serviu para que a 
cooperativa celebrasse, o su-
cesso da parceria mantida com 
a Agência do Trabalhador de 
Goioerê no ano de 2022.

Durante o encontro, o 
presidente da cooperativa, 
Valter Pitol, destacou que todo 
o trabalho realizado pelas 
agências é essencial para a 
Copacol. “Nós somente temos 
a agradecer por esta parceria 
de sucesso e todo o trabalho 
que é realizado por cada uma 
das agências”, disse ele.

Por sua vez, o secretário 
de Indústria e Comércio de 
Goioerê, Pedro Godoy, citou 
que em 2022 a agência local 
encaminhou e alocou nos 
abatedouros de aves e peixes 
da cooperativa, 632 trabalha-
dores. “Um número bastante 
expressivo e que mostra por-

Funcionarios da agência do trabalhador com diretores da Copacol

que essa parceria nossa é um 
sucesso”, comentou.

Para o gerente de Ges-
tão de Pessoas da Copacol, 
Marcos Antunes, o encontro 
foi muito especial e de agra-
decimento pela parceria de 
longa duração. “As agências 
nutrem a cooperativa daquilo 

que ela precisa para funcionar: 
as pessoas. E este evento é 
justamente uma forma de 
agradecimento a todos eles, 
que passam o ano todo nos 
apoiando e ajudando com a 
mão de obra qualificada”, 
disse.

OUTRAS AGÊNCIAS: 
-  O encontro em Cafelândia 
contou com a participação de 
representantes de 45 agências. 
O momento foi de comemo-
ração pelas contratações que 
aconteceram ao longo do ano, 
que até novembro somou 
6.649 admissões.
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Agepar apresenta Plano de Gestão e
 torna público seu planejamento para 2023

A Agência Regula-
dora de Serviços Públi-
cos Delegados do Para-
ná (Agepar) apresentou 
nesta terça-feira (20) o 
Plano de Gestão Anual 
2023, com aprovação 
do Conselho Diretor. 
Instrumento anual do 
planejamento conso-
lidado da Agência, o 
documento contempla 
ações, resultados e 
metas relacionados aos 
processos de gestão e 
finalísticos, nas áreas 
de regulação, fiscali-
zação e normatização 
dos serviços públicos 
delegados.

Segundo o diretor-
-presidente da Agepar, 
Reinhold Stephanes, 
com a elaboração e 
divulgação do Plano 
de Gestão Anual, a 
Agepar torna público 
seu planejamento para 
2023 para que todos os 
cidadãos, usuários de 
serviços públicos e en-
tidades reguladas pos-
sam consultar e acom-
panhar o trabalho que 
será desenvolvido pela 
Agência no próximo 
ano. “Este documento, 

portanto, pode servir 
como referência única 
para todos os interes-
sados, trazendo ainda 
mais transparência e 
previsibilidade para o 
trabalho da Agência”, 
disse.

Agepar participa de 
prNa edição de 2023, 

além da consolidação 
do planejamento ela-
borado pela própria 
equipe da Agepar, fo-
ram incluídas recomen-
dações e determinações 
do Tribunal de Contas 
do Estado do Paraná. 
Também foram acres-
centadas sugestões do 

Programa de Aprimo-
ramento da Qualidade 
da Regulação Brasilei-
ra (QualiREG), uma 
iniciativa do UNOPS, 
escritório da ONU es-
pecializado em gestão 
de projetos, em parceria 
da Controladoria-Geral 
da União (CGU), e do 

Programa das Nações 
Unidas para o Desen-
volvimento (PNUD).

SOBRE A AGEPAR 
– A Agência é uma 
autarquia em regime 
especial, criada para 
exercer a regulação, 
fiscalização e norma-

tização dos serviços 
públicos operados por 
outras empresas, pú-
blicas ou privadas, 
visando assegurar a 
eficiência, qualidade 
e regularidade de sua 
prestação.

Atualmente, é res-
ponsável pela regula-
ção e fiscalização dos 
serviços de transporte 
coletivo intermunicipal 
de passageiros; trans-
porte de passageiros da 
Região Metropolitana 
de Curitiba; travessias 
marítimas, fluviais e 
lacustres (ferryboat de 
Guaratuba e travessia 
da Ilha do Mel); sanea-
mento básico; distribui-
ção de gás canalizado; 
e serviços públicos na 
área de trânsito (pátios 
veiculares).

Com a aprovação 
da Lei Complementar 
222/2020, a Agepar 
também está apta a 
receber novas atribui-
ções, incluindo entre 
suas competências ou-
tros serviços públicos 
delegados incluídos na 
Lei de Concessões ou 
leis específicas.

Instrumento anual do planejamento consolidado, o documento contempla ações, resultados e metas relacionados aos 
processos de gestão e finalísticos, nas áreas de regulação, fiscalização e normatização dos serviços públicos delegados.
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